

Patricia Armendáriz no descarta ir por Chiapas

dor de Chiapas, en 1982.

"No por querer ser gobernadora de Chiapas, pero si el Presidente me necesita, ahí estaré", refirió.

La empresaria Patricia Armendáriz En 20 preguntas para el Canal del empresaria a legisladora por amor reveló que no descarta seguir los Congreso, la también diputada de a México y destacó que Morena es el pasos de su papá, Gustavo Armen-Morena detalló que su lugar favorito único partido que se preocupa por la dáriz, quien fue elegido goberna- del estado es la Selva Lacandona población vulnerable. "Es el único "disciplinada e intensa".

Al explicar su salto a la política, expresó. la chiapaneca aseguró que pasó de Reducción

y se describió como una persona que he visto que, netas, verdaderamente netas, lucha por los pobres",